



小栗栖だより

No. 14

4校連合の想いが届きますように…

今年の元旦に起こった能登半島地震から丸2か月が経過しました。まだまだ復旧のメドが立っていない地域が多く、ようやく避難所生活から仮設住宅への移動が始まっていますが、「元の生活」ということは程遠い状況です。

先月もお伝えしたように小栗栖中学校では、この被害を受けられた方々への支援金として募金活動を展開してきました。そして、2月2日には小栗栖中学校だけでなく、



醍醐にある4中学校(醍醐中・春日丘中・栗陵中・小栗栖中)の生徒会の代表が力を合わせてパセオ・ダイゴローでの募金活動を行いました。

中学生の頑張る姿に多くの方々から賛同をいただき、2時間弱の活動ではありましたが、86,358円にもなりました。みなさんのご協力に感謝するとともに、それまで各校で行った募金活動と併せて醍醐4校の連名で日本赤十字社京都府支部に責任を持って持参する予定です。たくさんのご協力ありがとうございました。

受検シーズン真っ只中 ガンバレ3年生!!

2月10日から本格的に始まった私学入試を皮切りに、15日からの公立前期選抜も終了し、少しづつ進路が確定し始めています。3月7日(木)に公立中期選抜が控えていますので、まだまだ気を緩めることのないよう、体調管理も含めてしっかりと取り組んでもらいたいと思います。3年生の姿を見ていますと、すでに進路が決まった生徒も、同じクラスの仲間が公立中期に向けて頑張っている姿を応援し、決して浮かれることなく一緒に立ち向かっているような一体感に安心させられています。

3月15日(金)にその仲間と一緒に清々しい気持ちで卒業証書授与式を迎えてくれることを期待しています。

栄桜小中学校説明会

ご存じのように小栗栖中学校は令和6年度でその49年の歴史に幕を閉じ、令和7年度からは新たに旧小栗栖小・石田小・小栗栖宮山小と統合し栄桜小中学校として開校します。ハード面としては新しい校舎も工事着工から9か月が経過し、最近では小栗栖街道からも中の工事の様子



が見られる部分もあり、見える高さが工事の順調な進み具合を表しています。

それと並行して行っているソフト面として、学校教育目標や目指す子ども像など、栄桜小中学校の目指す方向も策定されてきました。このタイミングで第1回の学校説明会を保護者対象に実施いたします。すでにお知らせしていますように3月11日(月)14時より、小栗栖中学校で行います。

出欠の確認はすでに終了しておりますが、ご都合がつくよう

でしたらご連絡いただきますようよろしくお願ひいたします。

当日は「教育構想・ステージ制等」「環境設備・工事進捗状況並びに今後の予定」などの説明を予定しています。

また、来年度秋頃をメドに第2回の説明会も予定しておりますのでご案内いたします。

<3月の予定>	
3月 7日 (木)	公立中期選抜
8日 (金)	非行防止教室
11日 (月)	シェイクアウト訓練 栄桜小中学校開校保護者会
13日 (水)	3年生を送る会
14日 (木)	予行
15日 (金)	第48回卒業証書授与式
16日 (土)	吹奏楽部スプリングコンサート
18日 (月)	公立中期選抜合格発表
19日 (火)	修了式
22日 (金)	小学校卒業式
25日 (月)	公立後期選抜
28日 (木)	離任式 10時から



栄桜小中学校校章